CONCIERTO DE ACORDEÓN SARA PÉREZ MARTÍNEZ

Ayer, sábado 18 de mayo, tuvo lugar en La Capilla de Los Dolores de Grado/Grau un Concierto de Acordeón protagonizado por Sara Pérez Martínez, alumna de último curso de este instrumento en el Conservatorio Superior de Música, Eduardo Martínez Torner.

El concierto, al que asistió un numeroso público, era el anticipo del que ha de interpretar como examen fin de carrera.





De hecho, Sara estuvo acompañada, durante el citado concierto, de D. Diego

González, su profesor y próximo examinador. Lo cierto es que, con un estilo impecable y una sensibilidad, fuerza y

pasión increíbles, logró emocionar a la concurrencia que la agasajó, finalmente, con un clamoroso y prolongado aplauso.



Las obras que interpretó fueron:

- a) Concierto nº2 en Sol Menor, OP. RV315 A. Vivaldi
 - I Allegro non molto
 - II Adagio e piano
 - III Presto
- b) Divertimento A. Sister
- c) Fantasía y fuga en sol BWV 542
- J.S. Bach
- d) Kalina Krasnaya V. Semyonov
- e) Fou Rire R. Galiano



El acto fue **organizado por la Asociación Cultural Valentín Andrés-AVA**, junto con el Conservatorio Superior de Música Eduardo Martínez Torner, la Concejalía de Cultura y el Ilmo Ayuntamiento de Grau/Grado.